

中間考査を振り返って

中間考査が終わり、テストも全て返却されました。結果を見て、喜んでいる人悔しがっている人、様々な人がいました。今回の定期考査は、部活動の大会と重なっている人も多く、時間を有効的に使えたかも大きなポイントとなりました。

定期考査では、得点だけにこだわらず、自分の課題点を見つけ、今後に役立てることが大切です。数学のテスト直しを見ても、直して答えのみを書いている人と、答えのみだけでなく解き方や考え方、途中式を書いている人がいます。今後の学習には、どちらが力になるでしょうか。出来ないことがあるのは、人として当たり前のことです。出来なかったことを、努力してできるようにしていくことで人は成長していきます。出来なかったところをもう一度見直し、課題克服に向けて、頑張っしてほしいと思います。そして、テストだけでなく、提出物・課題の取り組みはどうでしたか。ただ出すだけでなく、中身を充実させることが大切です。反復して学習を行ったり、ポイントをメモするなど有効的です。中身を充実させ、期限内に提出することを意識して取り組んでいきましょう。

また、本日定期テストの結果表をお配りしました。各ご家庭で確認いただき、今後の学習に活用してください。

音楽祭に向けて

11/1(火)に行われる音楽祭に向けて、10/18(火)～音楽祭特別練習期間に入ります。音楽祭実行委員、パートリーダー、指揮者、伴奏者を中心に練習に取り組んでいきます。既に、音楽祭実行委員を中心に各クラス歌詞を模造紙に書き、クラスに掲示するなど、音楽祭に向けての取り組みがスタートしています。各クラス、リーダー達を中心に団結して、素敵な合唱にしてくれることを楽しみにしています！また、音楽祭特別練習期間中は、音楽祭実行委員、パートリーダー、指揮者、伴奏者はパートリーダー会を放課後16時30分まで行います。よろしくお願ひ致します。

省略